

«Tenemos que aprovechar nuestro buen momento»

El técnico del Juanfersa, Alberto Suárez, confía en que sus jugadores saquen partido mañana de la mala racha de un Anaitasuna sin Cristian Martínez y Jorge Silva

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa Gijón llega mañana a Pamplona pletórico de moral después de vencer al Aragón en la última jornada de la Liga Asobal. El triunfo ha dado muchas esperanzas a la plantilla rojilla de cara a intentar la salvación ahora en una serie de partidos en los que tienen chace para sumar puntos.

El primero será este fin de semana ante un Anaitasuna que atraviesa su peor racha de la temporada. Todo lo contrario que el conjunto gijonés, que vive su mejor momento. Los pamplonicos, un 'siete' de gran potencial -llegó a ser cuarto clasificado-, cayeron en casa con el Benidorm y Zamora y fuera con el Barcelona. para empatar hace una semana en Aranda.

A ello se une que el equipo navarro ha perdido recientemente a dos jugadores muy importantes en la primera línea, como Cristian Martínez y el zurdo Jorge Silva.

Alberto Suárez, entrenador del Juanfersa, dice que «estamos con una ganas enormes de refrendar con un buen resultado en Pamplona nuestra victoria contra el Aragón». Al mismo tiempo, explica que «Anaitasuna es el peor equipo de la segunda vuelta, por lo que tenemos que hacer valer nuestro buen momento».

El preparador gijonés tiene claro que, pese a las importantes bajas, «tienen un gran equipo y han estado en la parte alta de la tabla, por lo que no será nada fácil traer un resultado positivo».

Sobre el rival, Alberto Suárez comentó que «su mayor peligro en ataque viene por el lateral izquierdo con el serbio Nadoveza y el exjovellanista Álex Costoya».

La semana ha sido muy distinta para el Juanfersa con una victoria más en el zurrrón. El ambiente que se vive en los entrenamientos es de optimismo y los jugadores están convencidos de que se pueden sumar



Alberto Suárez, durante el entrenamiento de ayer en el Palacio. :: J. L. C.

puntos en Pamplona. Parece que el equipo gijonés, a pesar de la ausencia de Maxi, ha encontrado una buena intensidad defensiva y el meta Pejcinovic mejoró sustancialmen-

te en cada uno de estos primeros partidos de la segunda vuelta con buenos porcentajes.

Además, en el partido de la primera el Juanfersa tuvo opciones rea-

ASOBAL (JORNADA 20)

Ademar-Granollers	33-33
Cangas-Zamora	18-30 h.
Puerto Sagunto-Benidorm	18-30 h.
Cuenca-Barcelona	18-30 h.
Puente Genil-Villa de Aranda	18-30 h.
Zaragoza-Guadalajara	19 h.
Huesca-La Rioja	20 h.
Anaitasuna-Juanfersa	12.30 h. (mañana)

les de poder ganar el encuentro a los navarros, puesto que a mediados de la segunda parte ganaba por cuatro tantos (22-18). Pero varias decisiones arbitrales dieron al traste con las posibilidades de ganar el encuentro.

Adrián, optimista

El central Adrián, que está actuando en muchas ocasiones como lateral, también está convencido de que se puede conseguir mañana en Pamplona una victoria.

El avilesino está convencido de que «podemos encadenar varios resultados positivos para dar alcance al Aragón, pues ahora tenemos un calendario asequible con Puente Genil y Cuenca en casa», aunque es cauto y añade «primero hay que centrarse en este partido contra Anaitasuna, que no empezó muy bien esta primera vuelta».

Asimismo destaca que «la victoria del sábado pasado nos ha dado un buen empujón moral, que tenemos que aprovechar».

Alberto Suárez tiene previsto repetir la convocatoria del encuentro con el Aragón, con Rionda, David Plaza e Iñigo Echarri, que podría debutar mañana en el Pabellón Anaitasuna, la denominada 'Catedral'.

El Grupo reanuda la Liga de Primera con el derbi que ante la Atlético en Avilés

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo reanuda la Liga de Primera División, tras una jornada sin competición, con el derbi que disputará contra la Atlético de Avilés (18 horas, Pabellón de La Magdalena).

Los gijonés quieren sumar los puntos en juego para asegurarse lo antes posible su clasificación para la fase de ascenso a División de Honor B.

El conjunto grupista es favorito en este choque de rivalidad, pero el técnico Chechu Villaldea no se fia, «porque la Atlético está haciendo una buena temporada».

Destaca del equipo que dirige Juan Muñoz «una primera línea muy 'jugona' con Jano, Chino y el central Aitor, además del extremo izquierdo Cuevas».

Villaldea tiene para este encuentro la baja del central Juanín, que sufre una rotura de fibras y lleva quince días sin entrenarse.

Base Oviedo-Corrales

El Cronistar Base Oviedo, que prácticamente tiene la permanencia en sus manos, recibe al Corrales (18.30 horas, polideportivo de Vallobín). El técnico Carlos García recupera a Chako.

El Mavi NT se juega la temporada en la cancha del Villaverde

El Balonmano Gijón recibe al Leganés en su cancha de Ceares en un choque sin apenas trascendencia

:: J. L. C.

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada de la División de Honor Plata femenina se juega la temporada esta tarde en la cancha del Villaverde de Madrid (17.30 horas, Pabellón Félix Rubio).

Las gijoneras, tras haber perdido algunos partidos contra pronóstico, remontaron posiciones en la tabla hasta el segundo puesto des-

pues de sus dos importantísimas victorias en el Pabellón de La Aranda contra el líder Jofemesa Oviedo y el Balonmano Gijón.

Diego Lafuente, entrenador del equipo fabril, está convencido de que «podemos ganar si damos la talla como lo hicimos en los dos últimos encuentros en nuestra cancha» y tiene claro que en el encuentro de hoy «hay que dar la talla como si fuera uno en el que nos jugásemos dar el salto de categoría».

El Mavi daría un paso de gigante de cara a clasificarse para la fase de ascenso si gana hoy en Villaver-

de, porque luego tendría un calendario de encuentros bastante asequible para concluir la Liga regular, salvo el último partido en Vigo contra el Chapela.

El técnico del conjunto gijonés tiene a su disposición a todas sus jugadoras para el vital partido de esta tarde en tierras madrileñas.

Por su parte, el Balonmano Gijón recibe al Leganés (19 horas, Pabellón de Ceares), en un encuentro sin apenas trascendencia para las jugadoras blanquillas.

Tras la derrota del pasado sábado en el derbi local ante el Mavi Nuevas Tecnologías, el 'siete' que dirige Manolo Díaz ya no tiene posibilidades de clasificarse para disputar la fase de ascenso.

Pese a esta circunstancia, el BMG

quiere ganar para apurar todas sus opciones.

La jornada en este grupo A de la División de Honor Plata femenina la cierra mañana el líder Jofemesa Oviedo en Vigo ante el Seis de Nadal (12.30 horas, Pabellón de Coia).

El equipo ovetense puede sellar su billete para la fase de ascenso de forma matemática si vence en la cancha gallega.

El técnico Alfredo Rodríguez ya dispuso de Bea Aguirre, tras casi una temporada lesionada, en el partido de la última jornada ante el Base Villaverde, uno de los favoritos para jugar la competición por el salto de categoría, y Vicky parece recuperada, por lo que el preparador del conjunto carbayón gana efectivos.



Diego Lafuente

CONSIGUE CON EL COMERCIO LA BARAJA DEL SPORTING

8ª entrega LUNES 9 POR SOLO 0,90€

¡Cupon del día!

EL COMERCIO LLENOS DE VIDA

Promoción válida hasta fin de existencias para EL COMERCIO.